Luis Granell:

He escuchado tantas críticas, tan injustificadas como carentes de argumentación, al discurso del alcalde de Zaragoza en el debate sobre el estado de la ciudad, que comparto esta entrada de Pablo Muñoz, en la que resume el contenido del discurso. ¿Cómo pueden decir PP, PSOE, Cs y CHA que Zaragoza en Común no tiene modelo de ciudad?

Pablo Muñoz San Pio

17 de noviembre a las 14:15 · Zaragoza ·

EL DEBATE SOBRE EL ESTADO DE LA CIUDAD #debateZGZ

Esta mañana, Pedro Santisteve ha dicho que las personas son lo primero y que los zaragozanos y zaragozanas disfrutamos hoy de una ciudad más abierta, más participativa, más transparente y con unos servicios públicos mejor dotados. Aunque ha dicho que "Quizás, hoy algunos esperan de mí el anuncio de un costoso proyecto, de esos que nos permitirían reunirnos dentro de un tiempo para cortar una cinta. Si eso es así, mucho me temo se van a sentir profundamente decepcionados" Sí que ha realizado importantes anuncios de medidas realistas e inmediatas: La compra directa de energía eléctrica, los barrios comerciales, el impulso del eje Este-Oeste de la ciudad, la Oficina Municipal contra el fraude y la corrupción.

Además en su discurso nos ha hablado:

De los Presupuestos participativos. Por primera vez en nuestra ciudad, podremos elegir a qué dedicar 5 millones de euros del presupuesto de 2017.

Los logros en vivienda: las ayudas a la rehabilitación y las de emergencia. La promoción de alojamientos con servicios compartidos. La rehabilitación del cuartel de Pontoneros y la promoción de un nuevo edificio en la calle María de Aragón, que comienza el año que viene. Además, la promoción de 91 nuevas viviendas de alquiler social en Valdefierro, Arrabal, Magdalena y Azucarera para los que ya tenemos proyectos y licencias. También de El Programa de atención a la exclusión residencial y la usurpación de vivienda.

El Plan de Igualdad que implantaremos, en colaboración con distintos agentes de la ciudad como el colectivo LGTBIQ

El plan de choque de renovación de flota de autobuses públicos con vehículos híbridos y eléctricos. Hemos decidido proponer la compra en 2017 de hasta 20 autobuses nuevos, híbridos o eléctricos, con lo que daremos un importante salto en la calidad de nuestra flota. También en 2017 haremos un estudio de renovación de la flota de vehículos municipales para sustituirlos progresivamente por vehículos limpios. El compromiso es que a partir del 2018, todos los vehículos municipales que se vayan renovando y sean híbridos o eléctricos.

Atajar carencias de programas y equipamientos para jóvenes en los barrios, con tres experiencias piloto: en Rosales del Canal, Parque Goya y Valdespartera. Una medida que vendrá acompañada de la ampliación de los PIEEs. La fuerza de una ciudad está en sus jóvenes, por eso los procesos participativos están abiertos a todos los mayores de 14 años.

Del acuerdo con la propiedad para la incorporación de 100.000 m2, ubicados junto

a la Terminal Marítima de Zaragoza. O de la construcción de una nueva línea de producción cárnica y la puesta en marcha de la actividad de contenedores con control de temperatura para el comercio internacional de agroalimentación en la Terminal Marítima de Zaragoza. A

En cuánto a Cultura: El nuevo proyecto internacional de cine con México y Francia sobre el legado de Buñuel, el nuevo Centro Coreográfico de Zaragoza, las políticas de Coproducción, el teatro en la Televisión, el nuevo Festival internacional de Circo Ciudad de ZGZ, las residencias orquestales en el Auditorio, el espacio de coworking de cine, las salas de ensayo y préstamos para la compañías profesionales, la Primera Temporada Lírica de Zaragoza, el Observatorio de la Literatura Infantil y Juvenil y el Desarrollo de la Estrategia del libro o la renovación del Teatro Principal y las obras de mantenimiento de los auditorios. Además, de la vinculación de cultura con turismo, y la apertura de nuevos mercados en Francia y Portugal una vez finalice la elaboración del Plan Estratégico de Turismo de Zaragoza.

En deportes se va a realizar una reforma en las piscinas de Gran Vía y de Torrero, se instalarán pistas para la práctica de "deportes playa" en el Actur y se ampliará el campo de fútbol de Casetas, que junto a la instalación de césped artificial en el barrio de San Gregorio, serán las primeras instalaciones de este tipo en los barrios rurales. Reivindicaciones históricas de los clubs y las alcaldías de barrio. También ha anunciado que se va producir un acuerdo de renegociación de la deuda de Zaragoza Alta Velocidad con los bancos para que no se lastre más la posibilidad de realizar inversión en nuestra ciudad.

La implantación de la recogida selectiva de materia orgánica. Un proyecto que colocaría a Zaragoza en la vanguardia de las ciudades que gestionan sus residuos de manera responsable, lo cual, además, sería una importante iniciativa de generación de empleo.

Nos acusan de no tener un modelo de ciudad y en realidad no hablamos de otra cosa: Modelo de ciudad, urbanismo y barrios.